
月　日 曜日順位 発言方式 備　　　考

１ 甲　谷　理　温 議員 ３０ 分 分割質問

２ 新　村　秀　雄 議員 ３０ 分 初回一括

３ 吉　松　　　剛 議員 ３０ 分 初回一括

４ 松　岡　伸　一 議員 ３０ 分 初回一括

５ 重　枝　尚　治 議員 ３０ 分 初回一括

６ 三　好　保　雄 議員 ３０ 分 初回一括 　

７ 岩　村　　　誠 議員 ３０ 分 初回一括

８ 射　場　博　義 議員 ３０ 分 初回一括 　

９ 河　崎　　　運 議員 ４５ 分 初回一括 　

１０ 時　田　洋　輔 議員 ６０ 分 初回一括 　

１１ 五十嵐　仁　美 議員 ３０ 分 初回一括

１２ 鴻　池　博　之 議員 ３０ 分 初回一括 　

１３ 芥　川　貴久爾 議員 ３０ 分 一問一答 　

１４ 志　賀　光　法 議員 ３０ 分 一問一答

１５ 浅　田　　　徹 議員 ３０ 分 初回一括

１６ 西　村　享　平 議員 ４５ 分 初回一括

１７ 真　宅　宣　昭 議員 ４５ 分 初回一括

１８ 青　谷　和　彦 議員 ３０ 分 初回一括

１９ 木　原　大　介 議員 ３０ 分 初回一括

２０ 城　美　　　暁 議員 ３０ 分 一問一答

２１ 早　野　　　敦 議員 ３０ 分 分割質問

２２ 笠　井　泰　孝 議員 ４５ 分 一問一答

２３ 山　下　則　芳 議員 ３０ 分 初回一括
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（令和６年９月（第３回）定例会）

氏       　名 発言時間

９月５日 木



発言時間：３０分

答弁を求める者

市　　　　長

〃

〃

発言方式：分割質問

 (1)　ネイティブ宇部のＬＩＮＥ移行の進捗状況

 (1)　宇部市のペット同伴避難の現状

 (2)　その他のＬＩＮＥサービスの拡充

２　宇部市公式ＬＩＮＥの拡充について

 (2)　今後の取組

－１－

 (2)　今後の取組

３　宇部市の避暑施設について

宇 部 市 議 会 議 員

 (1)　宇部市の使用可能施設

甲 谷 理 温

件 名

１　災害時のペット同伴避難について



発言時間：３０分

答弁を求める者

市　　　　長

　

　

－２－

 (1)　これまでの経緯

 (2)　現在の状況

 (3)　今後のスケジュール

宇 部 市 議 会 議 員 新 村 秀 雄

発言方式：初回一括

件 名

　防災公園の設置に向けた進捗について



発言時間：３０分

答弁を求める者

市　　　　長

〃

　

２　自動運転技術の導入について

 (1)　現状と課題

 (2)　今後の取組

　　ア　現状と課題

　　イ　今後の取組

 (2)　卵子凍結に係る費用の助成

　　ア　現状と課題

　　イ　今後の取組

－３－

 (1)　不妊・不育症の治療費等助成

宇 部 市 議 会 議 員 吉 松 剛

発言方式：初回一括

件 名

１　妊娠・出産を望まれる方への支援について



発言時間：３０分

答弁を求める者

教 　育 　長

　

　

－４－

　　イ　年度毎の購入冊数

 (3)　今後の取組

 (1)　現状

　　ア　学校司書・司書教諭の人数、業務内容

　　イ　市立図書館との連携

　　ウ　学校図書館システム

 (2)　図書標準

　　ア　図書標準冊数と達成状況

宇 部 市 議 会 議 員 松 岡 伸 一

発言方式：初回一括

件 名

　小中学校における学校図書館の充実について



発言時間：３０分

答弁を求める者

市　　　　長

　

　

　

－５－

 (1)　１期目の主な取組実績

 (2)　今後の取組目標

宇 部 市 議 会 議 員 重 枝 尚 治

発言方式：初回一括

件 名

　篠﨑市長のこれまでの４年間の市政運営の検証と今後について



発言時間：３０分

答弁を求める者

教 　育 　長

　

〃

　

　

－６－

２　コロナ禍を経た学校保健教育について

 (1)　食品添加物の少ない調味料の使用

 (2)　地域の生産者による納入

 (3)　地産地消を生かしたモデル給食校の実施

宇 部 市 議 会 議 員 三 好 保 雄

発言方式：初回一括

件 名

１　学校給食について



発言時間：３０分

答弁を求める者

市　　　　長

　

　

〃

－７－

　

２　盆栽コンテストの開催について

 (2)　今後の取組

 (1)　現状

宇 部 市 議 会 議 員 岩 村 誠

発言方式：初回一括

件 名

１　宇部市のインバウンドについて



発言時間：３０分

答弁を求める者

市　　　　長

〃

　

－８－

 (1)　施設の熱中症対策・防寒対策

 (2)　避難者のプライバシー対策

 (3)　地域住民への期待する役割

　　ウ　期待する効果

２　災害時における避難場所の環境整備と地域との取組について

 (1)　「やまぐちデジタル実装モデル創出業務」採択

　　ア　事業内容

　　イ　効果と狙い

 (2)　地域医療構想における「モデル推進区域」選定

　　ア　事業内容

　　イ　国による支援内容

宇 部 市 議 会 議 員 射 場 博 義

発言方式：初回一括

件 名

１　地域医療体制の取組について



発言時間：４５分

答弁を求める者

市　　　　長

　

　

〃

　

　

－９－

 (1)　現存の団地の売却状況

 (2)　新たな産業団地の誘致

２　市内の新たな産業団地について

 (1)　見直しに向けた考え方

 (2)　見直しの路線

 (3)　廃止と位置づけた路線の今後の予定

 (4)　存続と位置づけた路線の今後の予定

 (5)　宇部駅波多野開作線の事業化に向けた今後の予定

宇 部 市 議 会 議 員 河 崎 運

発言方式：初回一括

件 名

１　都市計画道路の見直しの内容と進捗状況について



発言時間：６０分

答弁を求める者

市　　　　長

〃

〃

　

〃

宇 部 市 議 会 議 員 時 田 洋 輔

発言方式：初回一括

件 名

１　内部統制について

 (1)　取組状況

 (2)　仕様書の不備に対する対応及び分析

 (3)　課題と今後の取組

２　市長提出の条例案の議会提出までの過程について

３　安心安全な農産物の地産地消の取組について

 (1)　学校給食応援団の拡充

 (2)　朝市・直売所の法令遵守

　

－１０－

４　宇部市中央卸売市場の使用料について



発言時間：３０分

答弁を求める者

市　　　　長

　

教 　育 　長

　

　

宇 部 市 議 会 議 員 五 十 嵐 仁 美

発言方式：初回一括

件 名

１　学童保育の長期休業期間中の昼食提供について

 (1)　ニーズの把握

 (2)　取組の現状

 (3)　今後の取組

２　学校のトイレについて

 (1)　トイレの整備

　　ア　洋式化

　　イ　乾式化

　　ウ　みんなのトイレの設置

 (2)　生理用品の設置

　

－１１－



発言時間：３０分

答弁を求める者

市　　　　長

　

〃

　

宇 部 市 議 会 議 員 鴻 池 博 之

発言方式：初回一括

件 名

１　高齢者への補聴器等の積極的な活用について

 (1)　補聴器の購入費用の助成事業

 (2)　屋内信号装置の購入費用の助成事業

 (3)　市役所窓口への軟骨伝導イヤホンの活用

２　地方就職学生支援事業について

　

－１２－



発言時間：３０分

答弁を求める者

市　長、教育長

教 　育 　長

　

宇 部 市 議 会 議 員 芥 川 貴 久 爾

発言方式：一問一答

件 名

１　中学校運動部活動の地域移行の今後の計画と活動場所について

２　コミュニティ・スクールの現状について

　

－１３－



発言時間：３０分

答弁を求める者

市　長、教育長

市　　　　長

　

　

宇 部 市 議 会 議 員 志 賀 光 法

発言方式：一問一答

件 名

１　宇部市立小中学校短期留学制度について

２　農作業における事故防止対策について

　

－１４－



発言時間：３０分

答弁を求める者

市　　　　長

〃

　

　

宇 部 市 議 会 議 員 浅 田 徹

発言方式：初回一括

件 名

１　大規模災害への備えについて

 (1)　特別な配慮が必要な人への食糧備蓄

 (2)　非常用トイレの準備

 (3)　避難所に対する給水方法

 (4)　被災者への支援制度

２　補聴器の購入助成について

　

－１５－



発言時間：４５分

答弁を求める者

市　長、教育長

市　　　　長

〃

　

〃

宇 部 市 議 会 議 員 西 村 享 平

発言方式：初回一括

件 名

１　部活動の地域移行の進捗について

 (1)　現状

 (2)　課題

 (3)　今後の取組

２　宇部市のサテライトオフィス誘致について

 (1)　現状

 (2)　課題

 (3)　今後の取組

 

 (3)　今後の取組

３　宇部市の姉妹・友好都市について

 (1)　現状

 (2)　課題

 (3)　今後の取組

　

－１６－

４　中心市街地での文化イベントの活用について

 (1)　現状

 (2)　課題



発言時間：４５分

答弁を求める者

教 　育 　長

市　　　　長

〃

　

〃

　

宇 部 市 議 会 議 員 真 宅 宣 昭

発言方式：初回一括

件 名

１　宇部市の学校におけるスクールカウンセラー、スクールソーシャルワーカ

　ーについて

 (1)　業務内容

 (2)　配置状況

 (3)　活動状況

２　恩田スポーツパークにおける陸上競技場の改修計画について

 (3)　今後の取組

３　防災倉庫について

 (1)　設置状況

 (2)　備蓄内容

 (3)　災害発生時の活用方法

　

－１７－

４　アーバンスポーツを通じた宇部市の活性化について

 (1)　中心市街地の賑わい創出における活用

 (2)　恩田スポーツパークにおける今後の活用



発言時間：３０分

答弁を求める者

教 　育 　長

市　　　　長

宇 部 市 議 会 議 員 青 谷 和 彦

発言方式：初回一括

件 名

１　インクルーシブ教育について

 (1)　現状

 (2)　課題

２　宇部市こども計画について

 (1)　目的

 (2)　計画の概要

 (3)　策定に向けた課題

　

－１８－



発言時間：３０分

答弁を求める者

市　　　　長

〃

　

〃

宇 部 市 議 会 議 員 木 原 大 介

発言方式：初回一括

件 名

１　管理職職員の担当業務以外での時間外勤務における手当の支給について

 (1)　現状と他市の状況

 (2)　今後の方針

２　路上での受動喫煙防止のための民間事業者による喫煙所の整備等の促進に

　ついて

 (1)　現状と他市の状況

 (2)　今後の方針

３　ときわ公園の活性化に向けた取組について

　

－１９－

 (1)　過去１０年の入園者数の推移と算出方法

 (2)　ときわ公園やときわ動物園の周年イベントと今後の取組



発言時間：３０分

答弁を求める者

教 　育 　長

　

　

〃

　

　

－２０－

 (1)　現状

 (2)　課題

 (3)　今後の対応

２　小学校の家庭訪問について

 (1)　現状（規格・所有数・使用数）

 (2)　課題

 (3)　天板拡張器具導入の可能性

宇 部 市 議 会 議 員 城 美 暁

発言方式：一問一答

件 名

１　小中学校の学習机について



発言時間：３０分

答弁を求める者

市　　　　長

〃

　

　

〃

　

－２１－

３　市内企業の人手不足の現状と今後の取組について

２　宇部市子育て短期支援事業について

 (1)　事業概要

 (2)　里親数の推移と今後の取組

 (1)　これまでの取組状況

 (2)　今後の取組

宇 部 市 議 会 議 員 早 野 敦

発言方式：分割質問

件 名

１　厚東川水系河川整備計画と関連した市の取組について



発言時間：４５分

答弁を求める者

市　　　　長

教 　育 　長

　

市　　　　長

　

－２２－

 (1)　市役所改革プロジェクトチームからの提言書の活用

 (2)　有資格者の活用

３　市職員の働き方について

２　宇部市立小中学校短期留学制度の概要について

宇 部 市 議 会 議 員 笠 井 泰 孝

発言方式：一問一答

件 名

１　寄附金品の採納及び使途について



発言時間：３０分

答弁を求める者

市　　　　長

〃

　

－２３－

 (1)　現状の運用方法と利回り

 (2)　今後、運用方法等の見直し有無

２　基金管理について

 (1)　取組

 (2)　成果

 (3)　課題と今後の取組

宇 部 市 議 会 議 員 山 下 則 芳

発言方式：初回一括

件 名

１　篠﨑市長一期目の財政健全化について


